

# Verabschiedung und Ernennung in Zwickau

01.03.2024

## Feierliche Verabschiedung zugleich Ernennung von 410 Polizeimeisteranwärterinnen und Polizeimeisteranwärtern zu Polizeimeisterinnen und Polizeimeistern

Am Freitag, 29.02.2024 fand in der Stadthalle Zwickau ein großes Ereignis statt, welches für die Zukunft der sächsischen Polizei bedeutsam ist.

Unter den Augen von knapp 2500 Gästen, darunter auch viele Familienmitglieder und Freunde, aber auch den zukünftigen Dienstvorgesetzten und hochrangigen Gästen, wurde die Ernennung von 410 Polizeimeisteranwärterinnen und Polizeimeisteranwärter gefeiert.

Die Zeremonie wurde durch verschiedene Ansprachen sächsischer Persönlichkeiten geprägt, darunter auch der sächsische Staatsminister des Inneren Herr Armin Schuster, der Landespolizeipräsident, Herr Kubiessa, der Rektor der Hochschule der sächsischen Polizei, Herr Benkendorf und der Vorsitzende des Hauptpersonalrats Herr Oehler.

Die festliche Veranstaltung begann mit einer herzlichen Begrüßung der zahlreichen Gäste, die aus dem gesamten Freistaat angereist waren, um die angehenden Polizisten zu unterstützen. In den folgenden Ansprachen ging es auch darum, dass die Ausbildung nicht nur fachliche Kompetenzen vermittelte, sondern auch die Werte von Respekt, Integrität und Verantwortungsbewusstsein förderte.

Landespolizeipräsident Herr Kubiessa würdigte in seiner Ansprache die Bedeutung der Polizei für die Sicherheit der Gesellschaft und betonte die Verantwortung, die die zukünftigen Polizeibeamten tragen werden. Er ermunterte sie dazu, stets im Dienst der Bürgerinnen und Bürger zu handeln und dabei die Prinzipien der Rechtsstaatlichkeit hochzuhalten.

Gut ausgebildete Polizeibeamte sind erforderlich für das Funktionieren der Gesellschaft und stärken die Gemeinschaft der sächsischen Polizeifamilie.

Der Höhepunkt der Veranstaltung war zweifellos die Rede des sächsischen Staatsministers des Inneren, Armin Schuster. Er dankte den Anwesenden für ihre Entscheidung, sich dem Dienst an der Gesellschaft zu widmen, und versicherte ihnen die volle Unterstützung der Landesregierung. Schuster betonte die Rolle der Polizei als Garant für Frieden und Sicherheit und hob die Wichtigkeit einer engen Zusammenarbeit zwischen Polizei und Bevölkerung hervor.

Die 410 Polizeimeisteranwärterinnen und Polizeimeisteranwärter wurden im Anschluss feierlich durch ihre zukünftigen Dienstvorgesetzten der Dienststellen ernannt und erhielten ihre Dienstabzeichen. In Zukunft dürfen sie sich Polizeimeisterin bzw. Polizeimeister nennen. Sie sind nun Ermittlungspersonen der Staatsanwaltschaft.

Diese Ernennungen markieren einen weiteren bedeutsamen Schritt für die sächsische Polizei. Die frisch ernannten Kolleginnen und Kollegen treten nun ihren Dienst in den verschiedenen Dienststellen an und werden einen unverzichtbaren Beitrag zur Sicherheit und Ordnung im Freistaat Sachsen leisten.

Wir beglückwünschen Sie hierzu und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit. Für Ihren Dienstbeginn wünschen wir alles Gute und stehen für Eure Fragen, Probleme und Anliegen tatkräftig zur Verfügung!

BDK Sachsen